



すなおで
かしこく
すこやかに

南風

南部小学校だより
第 2 号



令和6年5月29日(水)
文責：教頭

令和6年度、南部小学校運動会！ スローガン『熱血赤組 白熱白組 一致団結』

5月25日(土)、運動会日和の爽やかな青空のもと、赤組代表富山颯大さん、白組代表中村妃菜さんのグラウンド中に響き渡る堂々とした児童宣誓を皮切りに、子どもたちの笑顔が弾ける元気いっぱいの競技、演技が繰り広げられました。

全校競技「応援合戦 GO GO GO」では、赤組、白組それぞれが一致団結し、熱血、そして白熱した応援合戦となり、まさにスローガンそのものでした。その後も、各学年種目、低学年、中学年、高学年の表現運動、赤白対抗リレー、全校競技大玉送りとすべての競技、演技に子どもたちは全力で取り組みました。保護者、地域のみなさんに見守られ、また、東海学園大学の学生のみなさんにもお手伝いいただく中で、子どもたちにとって思い出に残る素敵な運動会になりました。

P T A 役員、学年委員のみなさんにおかれましては、前日の準備から、当日の係等の活動、片付けまでありがとうございました。また、保護者のみなさんには徒歩や自転車での来校のご協力ありがとうございました。みなさんの温かなご支援のおかげで無事運動会を実施することができました。ありがとうございました。



南部小学校ホームページは、下のURLもしくは、
右の二次元コードからアクセスしてご覧いただけます。
<http://www.hm.aitai.ne.jp/~nanbu/>

